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Procès-verbal de la séance du Conseil d’Établissement de l’École 

La Farandole, tenue le 19 décembre 2017 à 18h45 au 400, boul. 

Constable, McMasterville. 

 

Présents : Mesdames Brigitte Aubé 

  Catherine Dumouchel 

  Kim Laramée 

  Geneviève Ouellet  

  Marie Trudel 

  Karine Tétrault 

  Geneviève Pothier 

  Julie McNicoll   

 

  Messieurs Nicolas Jobin 

  Marc Fréchette 

  Jean-François Lessard 

  Louis-Philippe Desjardins    
 

 Absent :   Madame Lauriane St-Laurent  

      
 

ORDRE DU JOUR 

 

OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance. 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 

conseil d’établissement du 1er novembre 2017. 

4. Suivi du procès-verbal. 
5. Parole au public. 
Adoption 

6. Campagnes spéciales de financement 
6.1 Classes TRP. 

7. Fond à destination spéciale. 
7.1. Formulaire. 

8. Offre de distribution de berlingots de lait à l’école. 
9. Autres points. 

 

Approbation 

10. Reddition de compte-mesure dédiées. 
11. Fond à destination spéciale. 

11.1. Solde. 

11.2. Analyse des demandes. 

12. Activité éducative. 
12.1 Héma-Québec. 

13. Autres points. 
 

Information 

14. Correspondance. 
14.1. Offre de lait des Caisses Desjardins et député. 

14.2. Lettre d’un parent. 

15. Droit de parole. 
        15.1 Parole au représentant du Comité de parents. 

16. Autres points. 
17. Clôture de la réunion. 

 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

M. Marc Fréchette constate le quorum et déclare l’ouverture 

de la séance à 7h20. 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

M. Jean-François Lessard propose le point (16.1) : 

Autonomik. 

Mme Geneviève Pothier suggère le point (16.2) : Groupe de 

discussion. 

Mme Karine Tétreault propose d’ajouter le point (16.3) : 

Gardiens du temps. 

 

Mme Karine Tétreault propose l’ordre du jour, Mme Kim 

Laramée seconde. 

 

 

CE-17-18-19            Proposition adoptée à l’unanimité 



Procès-verbaux du Conseil d’Établissement                                                                      - 2 - 

 

 
 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT DU 1ER NOVEMBRE 2017  

 

Jean-François Lessard propose d’adopter le procès-verbal, 

Kim Laramée seconde. 

 

 

CE-17-18-20 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 1ER NOVEMBRE 2017 

 

M. Jobin fait un suivi concernant le support à vélo.  Nous 

sommes en attente de prix. L’école pourrait partager le 

prix avec le fonds.  À suivre. 

 

Jeux éducatifs : L’école a mis un montant supplémentaire de 

200 $.  

 

Babillard : Un babillard sera disponible. Chaque annonce 

devra être préalablement être autorisée par la secrétaire 

ou la direction.    

 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 

 

6. CAMPAGNES SPÉCIALES DE FINANCEMENT 

 

9.1 CLASSES TRP 

 

Vente de collation.  Un document est présenté. L’équipe TRP 

aimerait poursuivre ce moyen de financement.  

 

M. Jean-François Lessard propose qu’un calendrier de 

financement soit mis en place afin de facilité les 

décisions futures. 

 

Cette campagne de financement est adoptée à l’unanimité. 

Mme Geneviève Ouellet propose, Kim Laramée seconde.   

 

CE-17-18-21 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

7. FONDS À DESTINATIONS SPÉCIALES 

 

7.1 FORMULAIRE 

 

M. Jean-François Lessard apportera le formulaire lors de la 

prochaine rencontre.  Le formulaire présenté par M. Tarte 

l’an dernier sera remis à M. Lessard. 

 

 

 

 

8. OFFRE DE DISTRIBUTION DE BERLINGOTS DE LAIT À L’ÉCOLE. 

 

Une discussion concernant le besoin des élèves de l’École 

la Farandole a lieu. 

 

Le conseil adopte et accepte l’offre de berlingots de lait.  

M. Jobin déterminera le nombre et la façon de les 

distribuer. 

 

M. Jean-François Lessard propose, Mme Julie McNicoll 

seconde. 

 

CE-17-18-22 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

 

9.    AUTRES POINTS 

Aucun point. 

 



Procès-verbaux du Conseil d’Établissement                                                                      - 3 - 

 

 
 

 

 

10. REDDITION DES COMPTES/ MESURES DÉDIÉES 

 

Le ministère demande aux écoles de faire une reddition de 

compte. Un document est présenté par M. Nicolas Jobin. 

 

Mme Geneviève Ouellet propose d’approuver la reddition de 

compte, Mme Marie Trudel seconde. 

 

CE-17-18-24 Proposition approuvée à l’unanimité 

 

 

11. FOND À DESTINATION SPÉCIALE 

 

11.1 SOLDE 

 

Nous n’avons pas le solde exact comprenant la dernière 

campagne de financement(fromage). Actuellement le solde est 

de 4000$. 

 

 

11.2 ANALYSE DES DEMANDES 

 

Les 5 au quotidien : 1er cycle. 

 

M. Julie McNicoll et Kim Laramée présentent le projet.  Le 

montant demandé est de 250$ par classe, pour un total de 

1500$, afin d’acheter du matériel éducatif. La majorité du 

matériel, voir la presque totalité, sera réutilisable d’une 

année à l’autre. Les enseignantes ont déjà fait l’achat du 

manuel afin de travailler cette approche pédagogique.   

Décision : La demande est approuvée. 

 

Matériels spécialisés pour les classes : Dorothée Loiselle 

et Christine Ladouceur. 

 

Les enseignantes demandent 2 pédaliers et 2 ballons de 40 

cm et 2 ballons de 55 cm. Le montant est de 581.80$   

L’évaluation permet de constater que le projet vise les 

élèves de 6e année.  Le projet permettra de faire l’essai de 

ces outils et d’observer les impacts. 

Décision : La demande est approuvée. 

 

 

CE-17-18-25 Proposition approuvée à l’unanimité 

 

 

 

 

12. ACTIVITÉ ÉDUCATIVE 

 

12.1 HÉMA-QUÉBEC 

 

Projet impliquant les élèves de 5e année lors d’une journée 

de collecte de sang en avril prochain.  Les élèves auront 

la chance de s’impliquer et d’avoir de plus amples 

connaissances.   

 

CE-17-18-26 Proposition approuvée à l’unanimité 

 

 

13. AUTRES POINTS 

 

Aucun point. 

 

 

 

14. CORRESPONDANCE 

 

14.1 OFFRE DE LAIT DES CAISSES DESJARDINS ET DÉPUTÉ 

 

14.2 LETTRE D’UN PARENT 

 

Le CÉ a reçu une lettre qui aimerait avoir le site internet 

à jour.  M. Jean-François Lessard suggère qu’à la fin de 
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chaque conseil, on note les faits saillants afin de les 

diffuser dans l’Info-Randole.  

 

 

15. DROIT DE PAROLE  

 

15.1 PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENT 

  

 Aucune communication importante. 

 

 

16. AUTRES POINTS  

 

16.1 AUTONOMIK 

M. Jean-François Lessard aimerait que l’école envoie 

l’information concernant Autonomik, organisme de véhicules 

en libre-service.  Cette demande concerne la direction 

d’école.   

 

 

16.2 GROUPE DE DISCUSSION 

Mme Geneviève Pothier aimerait avoir un groupe de 

discussion afin de faciliter la communication entre les 

membres du CÉ.   

 

Office 365 serait une option à considérer.  M. Jobin 

propose de créer un groupe afin d’en faire l’essai. 

 

16.3 GARDIEN DU TEMPS 

 

Mme Karine Tétreault constate que les dernières réunions 

ont terminé tard, elle aimerait avoir un gardien du temps. 

M. Fréchette va essayer de réduire le temps tout en 

favorisant les échanges.  

 

 
 

17. CLÔTURE DE LA RÉUNION ET DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

         

        M. Marc Fréchette propose la levée de l’assemblée à 22h10. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                             
Marc Fréchette   Nicolas Jobin 

 Président   Directeur 
 

CÉ  :  Conseil d’établissement 

CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes 

CSP : Commission scolaire des patriotes  

 

 

 

 

 


